



DISCURSO DEL 1ER INFORME DE ACTIVIDADES LEGISLATIVAS, GESTIÓN Y REPRESENTACIÓN, RELATIVO AL PRIMER AÑO DE EJERCICIO LEGISLATIVO

Hola para mí es un gusto saludarlos, a través de este video les voy platicar un poco del trabajo que se ha hecho durante este año en el Congreso del Estado.

Saludo con mucho gusto desde esta emblemática Laguna del Carpintero, al Gobernador del Estado de Tamaulipas al Licenciado Francisco Javier Cabeza de Vaca, al Presidente Municipal de Tampico, al Licenciado Jesús Antonio Nader Nasrallah, Chucho Nader, al Senador de la Republica, a Ismael García Cabeza de Vaca, al Diputado Presidente del Congreso del Estado de Tamaulipas, Licenciado Gerardo Peña Flores, al Magistrado Horacio Ortiz Renal, y también, al Presidente del Comité Ejecutivo Estatal del Partido Acción Nacional, mi partido Licenciado Luis René Cantú Galván.



El día de hoy 22 de septiembre del 2020, atendiendo a la obligación que me impone el inciso g) en el numeral 1 del artículo 68 de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso Libre y Soberano de Tamaulipas, ocurro ante ustedes para dar cuenta del 1er, Informe de actividades legislativas, gestión y representación, relativo al primer año de ejercicio legislativo como Diputada del vigésimo segundo distrito del Estado, con cabecera en Tampico, Tamaulipas.

El presente año legislativo dio inicio el 1º de octubre del 2019, y a la fecha sean realizado 39 sesiones ordinarias y una extraordinaria en el año legislativo. Quiero informales que me he presentado de manera responsable en todas y cada una de ellas. De igual manera me permito hacerles de su conocimiento que formo parte de 9 Comisiones ordinarias y una extraordinaria, de las cuales me honro en presidir la Comisión de Turismo, secretaria en la Comisión de Deporte y Comisión de la Familia, Vocal en las Comisiones de Gobernación, Cultura, Desarrollo Urbano y Puertos, Pesca,



Innovación y Tecnología, Equidad de Género y una Comisión Extraordinaria, Comisión de Análisis y, en su caso, actualización de la Constitución Política del Estado de Tamaulipas.

Desde que inicie en el servicio público, y como tampiqueña me quedo clara la necesidad de trabajar por una ciudad mejor, y la única manera de lograrlo es haciendo equipo y trabajando en colaboración con sus ciudadanos. El trabajo de un Diputado Local es precisamente eso, estar siempre cerca de la población para conocer sus iniciativas, inquietudes, opiniones, necesidades y hasta las críticas que ayudan a trabajar por una mejor ciudad.

Al asumir este nuevo compromiso, hace casi un año los diputados que conformamos este nuevo Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional, decidimos no caer en los vicios que por muchos años se apoderaron del Congreso del Estado, optamos por ser un grupo de legisladores congruentes con lo que decimos y hacemos, pero sobre todo, ser un Congreso cercano a la gente.



Desde la primera sesión ordinaria el 6 de octubre del 2019, día que tuve el honor de presentar a nombre de mis compañeros la primera agenda legislativa del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional, lo dije fuerte y claro, las personas son el eje central sobre el cual deben de girar todas nuestras acciones legislativas, el escuchar, analizar y encontrar puntos de acuerdo con todo los sectores de la sociedad es un aspecto que los diputados locales del PAN siempre habremos de ponderar.

Gracias a sus ideas trabajé e impulse 8 iniciativas de las cuales tres han sido aprobadas y cinco están en proceso legislativo. En estos breves videos les platicaré sobre los avances logrados en materia de infraestructura turística, deportes y la más importante que son sus iniciativas las iniciativas ciudadanas. Los invito a que me acompañen el día de mañana a través de las redes sociales para que conozcan



el trabajo que desde el legislativo estamos realizando en favor del deporte.

DEPORTE

En primera sesión Ordinaria presente la agenda legislativa del Grupo Parlamentario de Acción Nacional, donde afirmamos que las actividades deportivas son de gran ayuda para el tejido social, sin duda alguna forma buenos tamaulipecos.

Promover la salud en el deporte es prioritario, es importante hoy y siempre en tiempos de pandemias y nuevas normalidades.

Los atletas son grandes ejemplos de disciplina, determinación y perseverancia para todos los tamaulipecos, el deporte educa integra valores que llevan a no ir por el camino de la violencia.



El 6 de noviembre del 2019 ha sido aprobada la iniciativa presentada en beneficio de nuestros atletas tamaulipecos, donde se propone instituir el 19 de noviembre como el día del deportista tamaulipeco a fin de reconocer el esfuerzo, disciplina y determinación de las y los deportistas, pero también de fortalecer de sentimiento de identidad pues es un orgullo ser deportista *Tam.*

Resulta de vital importancia reconocer la labor, el esfuerzo, la disciplina y la determinación de nuestros deportistas en sus respectivas disciplinas, pues todo ello ha llevado a materializar, triunfos importantes para nuestro estado, en juntas deportivas nacionales e internacionales.

De la misma manera se propone reformar la Ley de Premios Estímulos y Recompensas del estado de Tamaulipas, a efecto de modificar la fecha del Premio Estatal del Deporte y enmarcarse dentro del día del deportista tamaulipeco.



Tamaulipas se distingue a nivel nacional en materia deportiva, producto del trabajo coordinado entre atletas, entrenadores, familia y autoridades.

Comprometida con el deporte el 17 de junio exhorto a la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, para que en lo absoluto permitan que desaparezca ni redistribuya el recurso de fideicomiso del fondo para el deporte de alto rendimiento.

Jóvenes ustedes son un ejemplo de la disciplina y la determinación de los tamaulipecos, estamos muy orgullosos de ustedes felicidades por sus logros.

Mi reconocimiento para el trabajo del Gobernador del Estado, Francisco García Cabeza de Vaca, que ha hecho equipo con nuestro Presidente Municipal Chucho Nader, han apoyado al deporte creando y mejorando nuevas instalaciones deportivas en nuestra ciudad. En Tamaulipas apoyamos el deporte.



Los invito a que nos acompañen el día de mañana a través de todas las redes sociales para que conozcan el trabajo que hemos estado realizando desde el legislativo en favor del turismo.

TURISMO

Apoyar al turismo tamaulipeco y contribuir a la promoción de Tampico es primordial para generar un turismo no solo de temporada, sino un turismo deportivo, un turismo religioso, un turismo de negocios y contar con lugares familiares, culturales y sociales.

Es por eso que he participado en obras y gestiones de proyectos que impulsaran el turismo y la economía de Tamaulipas. A nivel nacional e internacional, apoyando realizando propuestas e iniciativas que coadyuven a la mejora integral a favor del bienestar de las familias tamaulipecas.



Prueba de ello el 23 de julio del 2020, brinde mi gestión y todo mi apoyo a uno de los 5 proyectos estratégicos de la Ciudad de Tampico, una obra con un Plan Maestro, impulsado por nuestro Gobernador Francisco García Cabeza de Vaca y nuestro Presidente Chucho Nader, el Proyecto Laguna del Carpintero, será una realidad en nuestra Zona Sur, será punta de lanza para el embellecimiento de nuestra ciudad, será el destino turístico más importante de Tamaulipas.

Un proyecto de primer nivel que las familias tampiqueñas se merecen donde tendrán un paseo inigualable digno de una ciudad tan bella, limpia y emblemática, este gran proyecto la Laguna del Carpintero, brindara beneficios en lo turístico, social y económico. Y además de generar más de 3 mil 500 fuentes de empleo y bienestar para miles de tampiqueños, también tendrá una visión hacia el futuro desarrollando infraestructura de calidad para nuestras generaciones.



Con la intención de seguir promoviendo el turismo el 27 de noviembre del 2019, presente una iniciativa más, donde solicite al Congreso del Estado el presupuesto a fin de apoyar a los pueblos mágicos, de Tula y Mier, para apoyar al desarrollo turístico en el estado, siendo esta iniciativa una realidad.

Los buenos resultados que se han obtenidos en materia turística, ahí están, pues como sabemos ese sector fomenta el empleo y la inversión generando una importante derrama económica que contribuye al desarrollo estatal. Por lo tanto desde este Poder Legislativo, trabajaremos de la mano y en coordinación con el Ejecutivo para seguir impulsando nuestro maravilloso estado.

Este es el principio de un gran camino, con grandes pasos, de un futuro muy prometedor, juntos vamos hacer de Tampico, la nueva capital de las huastecas.

DIPUTADA ROSA MARIA GONZÁLEZ AZCARRAGA